



PEMERINTAH KOTA MALANG

UNIT LAYANAN PENGADAAN BARANG/JASA PEMERINTAH

Jalan Simpang Majapahit Nomor 1 Telp.(0341) 324973

M A L A N G

PENGUMUMAN HASIL PRAKUALIFIKASI

Nomor : 027/465/ULP/35.73.123/2018

Tanggal : 6 Maret 2018

Diberitahukan dengan hormat kepada calon penyedia jasa konsultansi yang telah mengikuti proses Prakualifikasi untuk Seleksi Umum pada :

Kode Lelang : **2040192**
Nama Lelang : Penyusunan/Operasional dan Pengembangan (Pemutakhiran) Data Base dan Sistem Informasi Sektor Pengembangan Wilayah Perkotaan (IGT Drainase) Lelang Ulang.
Nilai Total HPS : Rp. 486.960.000,00
Nama PPK : M. ANIS JANUAR, S.T., M.T.
SKPD : Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan
Metode Pengadaan : Seleksi Umum
Metode Evaluasi : Pagu Anggaran

Adapun calon penyedia jasa konsultan Penyusunan/Operasional dan Pengembangan (Pemutakhiran) Data Base dan Sistem Informasi Sektor Pengembangan Wilayah Perkotaan (IGT Drainase) Lelang Ulang di Kota Malang yang dinyatakan lulus memenuhi syarat dan ditetapkan Masuk Daftar Pendek Konsultan serta berhak untuk mengikuti Seleksi Umum selanjutnya sebagai berikut :

No	Nama Perusahaan	Alamat	Kelengkapan Administrasi	Nilai Teknis	Keterangan
1.	PT. AECON	Perum Bumi Wanamukti G2 No 11 Semarang	Lengkap	96,36	Masuk daftar Pendek
2.	CV. REKAYASA JATI MANDIRI	Jl. Kendeng Barat IV No. 12 (Lt. 2) Semarang	Lengkap	72,73	Masuk daftar Pendek
3.	CV. GRIYA TEKNIKA	Jl. Garuda V/9 Rewwin Waru Sidoarjo	Lengkap	68,47	Masuk daftar Pendek

Adapun Calon Penyedia Jasa Konsultan Penyusunan/Operasional dan Pengembangan (Pemutakhiran) Data Base dan Sistem Informasi Sektor Pengembangan Wilayah Perkotaan (IGT Drainase) Lelang Ulang di Kota Malang yang ditetapkan Tidak Masuk Daftar Pendek / Gugur adalah :

No	Nama Perusahaan	Alamat	Kelengkapan Administrasi	Nilai Teknis	Keterangan
1.	PT.DUTA CIPTA CONSULTINDO	Fatmawati Festifal, Jln RS Fatmawati Raya No 50, D-22 Rt004 Rw004 Cilandak Barat - Jakarta Selatan	Tidak Lengkap	0,00	1. Tenaga Ahli sudah dipakai pada Paket Penyusunan Operasional dan Pengembangan (Pemutakhiran) Database dan Sistim Informasi Sektor Perhubungan dan Komunikasi Informatika (IGT ATCS). 2. Tenaga Pendukung sudah dipakai pada Paket Penyusunan Operasional dan Pengembangan (Pemutakhiran)

					Database dan Sistem Informasi Sektor Perhubungan dan Komunikasi Informatika (IGT ATCS).
2.	PT. TRIKARSA BUWANA PERSADA GEMILANG	Mergangsan Kidul MG II/1374 Yogyakarta	Tidak Lengkap	0,00	1. Tenaga Ahli sudah dipakai oleh CV. AECON. 2. Tenaga pendukung sudah dipakai oleh CV. AECON.
3.	CV. ARTHA GEMILANG ENGINEERING	Jl. Sapta Marga II No. 9 Rt.010 Rw.004 Semarang	Tidak Lengkap	0,00	1. Tenaga Ahli sudah dipakai oleh CV. AECON. 2. Tenaga pendukung sudah dipakai oleh CV. AECON.

Demikian Pengumuman ini kami sampaikan untuk dapat diketahui dan menjadikan periksa, atas perhatiannya disampaikan terima kasih.

Selanjutnya dimohon untuk memperhatikan jadwal di SPSE Kota Malang bagi yang lulus seleksi kualifikasi.

KELOMPOK KERJA UNIT LAYANAN PENGADAAN BARANG/JASA
KOTA MALANG